



El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores se reunió con el encargado de Negocios de la Embajada de Armenia en México

Boletín No. 1114

- Dialogaron sobre relaciones diplomáticas, intercambios y lazos de amistad entre ambas naciones

El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, diputado Pedro Vázquez González (PT), se reunió con Hayk Hakobyan, encargado de Negocios de la Embajada de Armenia en México, para hablar sobre las relaciones diplomáticas, intercambios y grupos de amistad.

Vázquez González resaltó que ambas naciones en términos diplomáticos tienen muchas afinidades porque México es un país que promueve la paz y el desarrollo, la solución pacífica de los conflictos y el no uso de la fuerza para resolver problemas y Armenia tienen esa misma vocación.

“En los organismos multilaterales hemos coincidido en que los países y las naciones pueden convivir y compartir en un plano de igualdad, mirarnos como similares y creo que en ese sentido la diplomacia mexicana y Armenia han tenido muchas coincidencias”, comentó.

Señaló que se deben buscar espacios de diálogo, acuerdo político, intercambio comercial a todos los niveles, educativo, científico y Armenia puede ser uno de los países que pueda dar mayor entendimiento a las relaciones las cuales son positivas, pero, la obligación es mejorarlas, afianzarlas y desarrollarlas.

Dijo que hay la intención de la Cámara de Diputados de seguir fortaleciendo las relaciones por medio de los grupos de amistad, los cuales han resultado un vehículo muy importante para el intercambio cultural y académico.



“Ya estamos a punto de acordar la instalación de los grupos de amistad, por supuesto que está considerado el de ustedes. Seguiremos utilizando estos mecanismos de intercambio a través de la diplomacia parlamentaria, a fin de fortalecer nuestras relaciones”, agregó.

En su intervención, la diputada María Isidra De la Luz Rivas (PT), comentó que en la Ciudad de México existe un grupo de armenios que fueron exiliados en el siglo pasado, se asentaron aquí en la Merced y es un grupo en el que todos se dedican al comercio.

Representante de la Embajada de Armenia en México

Hayk Hakobyan, encargado de Negocios de la Embajada de Armenia en México, manifestó que existe la intención de consolidar las relaciones y los temas de cooperación interparlamentaria que se tienen con México.

Indicó que los grupos de amistad son un mecanismo muy importante para establecer los lazos entre las naciones y los parlamentarios. Asimismo, que está en la mejor disposición para trabajar en temas que favorezcan a Armenia y México.

Dijo que Armenia tiene posibilidades de ser un puente para la región, a fin de que los productos mexicanos, la economía y los empresarios entren a otros mercados como de medio oriente, por ejemplo, de los países asiáticos a través de Armenia. “Eso sería una gran oportunidad y ayudaría a la diversificación del comercio exterior de México”.

Señaló que en su país hay un sentimiento muy cálido hacia México porque a pesar de la distancia geográfica ambas naciones son bastantes similares en su cultura, valores de familia, derechos humanos y son civilizaciones antiguas.



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/el-presidente-de-la-comision-de-relaciones-exteriores-se-reunio-con-el-encargado-de-negocios-de-la-embajada-de-armenia-en-mexico>